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Hoy cambio mi tonalidad del escrito, ahora voy a darle un poco a
este país Venezuela, seguimos en lo mismo se puede decir que hay
mucho silencio de parte de los lideres que busca la democracia
para nuestro país, sin embargo, considero que luego de 20 años de
dictadura las cosas no pueden cambiar de la noche a la mañana,
todo lleva un proceso y los procesos pueden durar años o días t
odo depende de muchos factores, no digo que no se ha logrado
nada al contrario creo que desde el 23 del 2019 para acá son
muchos los acontecimientos que han pasado para generar ese
cambio que todos esperamos.

En efecto, ver los resultados no es fácil y esto llena de
desesperación a todos los venezolanos y cuando digo todos me
incluyo también, al mirar que seguimos con el mayor padecimiento
que es llevar el sustento de cada día a tu hogar y eso lo desespera
mas si hay niños, o si tienes algún familiar enfermo que necesita
comer muy bien y sus medicamentos correspondiente y que el
dinero no te alcance para ambas cosas, eso te llena de impotencia
y de angustia y te hace miles de preguntas nuevamente, que
quizás en ese momento no te generen ninguna respuesta, pero
somos humanos y somos muy vulnerables ante esta situación que
se ha acrecentado a partir de marzo de este año solo puedo decir
que sigamos luchando y sobre todo seguir con FE y ESPERANZA.

Es evidente entonces, que los cambios se dan en un país cambia si
nosotros estamos dispuestos a cambiar ya que el país somos
nosotros y el cambio lo generamos cada uno de nosotros, es como



cuando nos damos cuenta que en lo personal debemos hacer
ciertos cambios para llevar una vida mejor por lo tanto, nuestro
país en estos momentos necesita de todos nosotros para lograr un
nuevo renacer, solo es cuestión de un tiempo que como ya había
dicho el tiempo en cuestiones de medir es muy difícil, y precisar el
día exacto y año no lo puedo decir solo Dios puede saberlo, pero
ahí vamos en la lucha del día a día sobre todo a lo que estamos
aquí y nos levantamos todas las mañanas a seguir en pie de lucha
para logar ese cambio y orando para que este cambio se vea
cristalizado.

Sé que para muchos no es fácil seguir esperando el cambio en
algunas ocasiones se nos agota la paciencia, pero si llevamos 20
años de dictadura porque no esperar unos días, o meses mas
quien sabe, pero de que se logra se logra solo es cuestión de
creerlo y saben que la palaba tiene poder así que confiemos que va
hacer así, cabe agregar, que algunos somos responsable de lo que
hoy tenemos por creer en un cambio socialista o por nunca no
haber salido a votar ya que es tu derecho y mas que tu derecho es
tú deber, bueno hoy en día tenemos que ver todo eso y hacer un
análisis y estar seguro que cuando llegue la luz a nuestro país
seamos más responsable de nuestros actos y no dejar que otros
decidan por nosotros ya que a larga nos vamos a ver afectados
todos por tu falta de indecisión o simplemente no dar la
importancia al voto como debe ser resultando que cual quiere
llegue al poder para llevar una nación y eso no es cualquier cosa
eso es más importante de lo que te puedes imaginar.

Hoy recordando los años 80 me da como impotencia haber oído
algunos haberse quejados del país que teníamos para esa época y
lo comparo con lo que tenemos hoy en día y me digo que no sabes
los que tenemos hasta que lo perdemos, aunque se ha perdido una
Venezuela pujante y prospera se que se puede volver a llegar a
esos tiempos y quién sabe si hasta mejor, por eso es el ahora del
cambio que todos podemos generar y colocar nuestro granito de
arena, para lograr lo que se anhela tanto ojala todos podamos ver
ese cambio, y los que tuvieron que emigrar vuelvan con ganas de
trabajar, así como lo están haciendo en otro país, y poder
reconstruir un mejor país y lo que estamos aquí cambiemos
también y seamos más humildes, más generosos, más respetuosos
en fin, un sinfín de valores que por algún motivo se fueron
perdiendo con el tiempo o a lo mejor esta crisis llevo a ciertos
venezolanos a perder toda capacidad de ser consecuentes con
nuestros hermanos y sobre todo con el más necesitado, y perder
los valores que alguna vez nos inculcaron en nuestra familia y lo
único que queremos es sobre vivir sin importar lo demás ni las



consecuencias que esto podría traer.

Con respecto, a esto les aseguro que el país esta mas mal de lo
que podemos imaginar, y por se están aprovechando de nuestras
necesidades para lograr alguna ganancia, ya que no veo justo que
cuando vas adquirir algún producto te dicen un precio si pagas con
tarjeta y otro precio si pagas en efectivo, por citarles algún
ejemplo, le podría mencionar muchos pero no creo que valga la
pena todos los que estamos aquí sabemos bien la realidad de lo
que se está generando con esta crisis, sin pensar por un momento
que mas delante de se van a provechar de ti también, o a lo mejor
algún familiar tuyo va pagar esa deuda, aquí en este mundo todo
de alguna manera se paga y para eso está la justicia divina.

Amigos luego de lo antes escrito, hoy les aseguro que mi país si
puede cambiar con la ayuda de todos nosotros lo pudimos
comprobar hoy 30 de abril del 2019 a las 6am hora Venezuela se
dio al fin el gran paso para el cambio más grande de la historia es
como dije el tiempo de Dios es perfecto y el nunca se olvida de sus
hijos, llego la hora estemos preparado para renacer de nuevo,
nosotros somos ese país que lucha por el cambio una vez mas lo
expresamos con nuestra presencia sigamos así Vamos Bien y Muy
Bien la Libertad está por cristalizarse solo es cuestión de tiempo y
de más paciencia no decaigamos sigamos aquí luchando y lo que
están por fuera crean que muy pronto van a volver con sus seres
queridos y el Aeropuerto de Maiquetía se va escribir una nueva
historia de las líneas de ese artista y van a llegar renovados y con
la convicción de que si se puede construir un mejor país todo va
depender de nosotros mismos.

 

Eso de que algo va a cambiar, si va llegar cuando menos lo
esperemos y nos va sorprender a todos, así que comencemos
desde ya a trabajar para ese cambio interno de cada uno de
nosotros luego de toda esta pesadilla no podemos seguir siendo
los mismos tenemos que demostrar que aprendimos la lección con
todo lo que vivimos, tanto a los que estamos aquí todavía como los
que tuvieron que emigrar por algún motivo, recordando que el
venezolano nunca pensó en emigrar de su amado país pero todo es
eso de alguna manera te enseño a valorar todo lo que aquí todavía
tienes sin ir muy lejos a tu familia y decirles cada vez que puedas
que los amas y lo importante que son para ti, y a tus hijos y nietos
inculcarle que valoren lo que tiene y que es con esfuerzo, trabajo y
humildad que se lograr todo en la vida sin esperar que alguien lo
haga por ti.



Bueno ahora para finalizar este escrito porque creo que no tengo
más que decir todo está dicho, solo está más que decirle que los
cambios se logran desde adentro, desde nuestras mentes eso es lo
que va hacer la diferencia al cambio que todos vamos a generar de
hora en adelante y seremos diferente y Venezuela será mucho
mejor de lo que fue en los años 80, no quiero seguir buscado
culpables creo que todos los somos pero lo que si les puedo
asegurar es que ya la liberación esta cerca solo queda esperar un
poco más comenzar de nuevo sin egoísmo y sin odio todo lo vivido
sé que no es fácil olvidar pero es de sabios rectificar y sobre todo
perdonar desde nuestro corazón para comenzar de nuevo con FE y
ESPERANZA si se puede el CAMBIO va.
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